

PRESSEINFORMATION



vom 7. Dezember 2006

Karte des Fürstentums Anhalt

Dessauer Stadtarchiv erhält Schenkung

Am Donnerstag, **14. Dezember 2006**, um 11.00 Uhr, wird dem Stadtarchiv Dessau eine Karte des Fürstentums Anhalt als Schenkung übergeben. Es handelt sich um eine kolorierte Kupferstich-Karte von Le Rouge b. Crepy aus dem Jahr 1780.

Das Stadtarchiv Dessau bewahrt bereits eine umfangreiche Sammlung von Anhalt-Karten auf. Das älteste Stück der Sammlung stammt aus dem Jahr 1650. Die Karte von Le Rouge ist eine seltene altkolorierte Ausgabe und wird eine sehr wertvolle Bereicherung der Kartensammlung des Stadtarchivs sein.

Die Erwerbung der Kupferstich-Karte von Le Rouge wurde ermöglicht durch die großzügige Unterstützung der EAB G. Sandow GmbH, wofür sich das Stadtarchiv Dessau sehr herzlich bedankt. Herr Gert Sandow, Geschäftsführer der EAB G. Sandow GmbH, wird die Übergabe der antiquarisch erworbenen Kupferstich-Karte an das Stadtarchiv Dessau vornehmen. Gleichzeitig wird das Stadtarchiv eine Auswahl aus den bereits vorhandenen historischen Anhalt-Karten präsentieren und Besonderheiten vorstellen.

Die Vertreter der Presse sowie alle interessierten Bürger sind hierzu herzlich in das Stadtarchiv in die Lange Gasse 22 eingeladen.

